

## げんばじっしゅうほうこくかい 現場実習報告会

こうとうぶ がっき げんばじっしゅう お がつ にち げつ げんばじっしゅうほうこくかい かいさい れいねんさんか  
高等部1学期の現場実習を終え、7月4日(月)現場実習報告会を開催しました。例年参加いた  
だいているハローワークおきしましよくぎょうしどうかんかた おきしよ しゃしゅうぎょう せいかつしえん  
隠岐の島の職業指導官の方と隠岐障がい者就業・生活支援センター  
「太陽」の方に加え、今年度より学校運営協議会委員で吉崎工務店代表取締役の吉崎さん、み  
たいよう かた くわ こんねんど がっこうえいきょうがきいん よしざきこうむてんだいひょうとりしまりやく よしざき  
「太陽」の方に加え、今年度より学校運営協議会委員で吉崎工務店代表取締役の吉崎さん、み  
んなのさぎょうしよせつちよう なかにし さんか じっしゅう お せいと  
んなの作業所施設長の中西さんにも参加していただきました。実習を終えた生徒たちは、それぞ  
れがかか もくひょう たい たっせい できなかつたことをふりかえ、その上でみつかった課題  
についてみんなの前でまへ ほうこく げんばじっしゅうほうこくかい ようす けいさい  
報告しました。そんな現場実習報告会の様子を掲載いたします。



ほうこくかい さいご き きてくださつた じぎょうしよ かたがた せいと じっしゅう ようす こんご がっこうせいかつ  
報告会の最後には、来てくださった3事業所の方々より、生徒の実習での様子や今後の学校生活  
なか しゅうろう いしき まな しせい はなし せいと しんけん はなし みみ  
の中で就労を意識した学びや姿勢についてお話をさせていただきました。生徒は真剣に話に耳を  
かたむ がつき じっしゅう む き  
傾け、2学期の実習に向けスタートを切りました。

(文責：松本)